

OVACIONES

MIÉRCOLES 9 DE OCTUBRE DE 2019 | NUMERO 25347 AÑO LXXII

http://www.ovaciones.com

Noroña promete chinga a diputada

POR PATRICIA RAMÍREZ

El diputado Gerardo Fernández Noroña y la diputada Adriana Dávila Fernández protagonizaron ayer un altercado, luego de que el petista la acusó de estar vinculada a redes de trata de personas en Tlaxcalay y de pedir elementos para ponerle una chinga la próxima vez que abra la boca.

Y aunque Fernández Noroña se disculpó y reconoció que no tiene elementos, ésta informó que presentará denuncias y solicitará la protección de las autoridades para evitar que las expresiones del diputado afecten su seguridad.

Ver página 4



REVOLVEDORA... DE TODO

Un camión arrolló quince vehículos en Santa Fe. Hay quince heridos, y, al menos, ocho de gravedad.

Ver página 16

AML0 pide a Pelosi T-MEC

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó ayer que enviará una carta a la legisladora, Nancy Pelosi, dirigente del grupo parlamentario demócrata en la Cámara de Representantes de Estados Unidos, pidiéndole su contribución, su apoyo para que la Cámara de Representantes en Estados Unidos, la Cámara de Diputados, apruebe el nuevo Tratado comercial.

“Con todo respeto a la independencia que tiene el Congreso estadounidense y, desde luego, el gobierno de Estados Unidos, que son libres para tomar la decisión que consideren más conveniente a sus intereses soberanos”, dijo.

López Obrador se reunió ayer con legisladores y el embajador Christopher Landau y dijo que lo importante es que ellos quieren saber “si se va a aplicar la Reforma Laboral que se aprobó, lo que tiene que ver con libertad y democracia sindical”.

Ver página 3

Estudiantes del Tec echan a Calderón

Reprochan que Ejército mató a dos en 2010

POR AIDA RAMÍREZ MARIN

El expresidente Felipe Calderón Hinojosa canceló la conferencia que daría a los alumnos que estudian la Licenciatura de Derecho, como parte del Simposio Internacional de Derecho,

en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), campus Monterrey.

Lo anterior, ante el rechazo que expresó Rosa Elvia Mercado, madre de Jorge Antonio, uno de los dos jóvenes que en marzo de

2010 fueron asesinados por militares al interior del campus.

En una carta al rector David Garza Salazar, aseguró que después de escuchar a la señora Rosa Elvia decidió no hacerlo y ofreció reunirse con los familiares.

Ver página 4

Nuevo León: acribillan a seis niños

MONTERREY, NL.- Seis menores de edad resultaron heridos, cuatro de ellos de gravedad, tras el tiroteo en una casa del municipio Zuazua.

“El estado de salud que tiene cuatro de los seis niños lesionados es grave, con lesiones que sí ponen en riesgo su vida de acuerdo a los médicos que los recibieron en el hospital para su atención”, informó a medios Luis Enrique Orozco Suárez, vicéfiscal del Ministerio Público de Nuevo León.

Ver página 10

VENTANA

Su guerra lo perseguirá por siempre.

OPINION

DIA HABIL
Alberto Montoya

Página 2

AQUI EN EL...
José Antonio Chávez

Página 9